



COMMUNE DE SAVIESE

Conseil communal

NOUVELLES COMMUNALES

Aperçu des décisions du Conseil communal du 26 septembre 2017

Le Conseil communal a nommé le caporal Sébastien Jordan, chef de poste ad intérim de la police municipale de Savièse, en remplacement du sergent-major Renaud Zuber, démissionnaire.

Compte tenu des nouvelles infrastructures du centre sportif de Oure et de l'organisation à mettre en place pour la gestion des déchets des bâtiments communaux, le Conseil communal a décidé de compléter l'effectif du service de l'entretien, en nommant MM. Kilian Matile et Anthony Jollien, concierges auprès du service de l'entretien.

Le Conseil communal a adjugé à l'entreprise LL Wiegetechnik la fourniture et la pose du système de pesée pour la déchetterie du Pécolet.

Le Conseil bourgeoisial a adjugé à l'entreprise Pierre-Pascal Zuchuat les travaux de drainage sous les écuries de l'alpage de l'Infloria, d'une longueur d'environ 150 ml.

M. Valentin Aymon, né le 1er septembre 1993, domicilié à Savièse depuis quasiment toujours (juillet 1994), fils de Jean-Paul et d'une maman saviésanne, Mme Barbara Aymon née Varone, a déposé sa demande pour intégrer la famille des bourgeois de Savièse. Le Conseil bourgeoisial a donné son accord pour présenter la requête de M. Valentin Aymon à l'approbation de l'assemblée bourgeoisiale du 18 décembre prochain.

Le Conseil communal a préavisé favorablement la nomination à l'essai pour le 2ème semestre 2017-2018 de :

* M. Josbel Rodriguez pour 11 périodes / semaine

* Mme Nathalie Richard pour 5 périodes / semaine

en remplacement de M. André Héritier qui a fait valoir son droit à la retraite au 31 décembre 2017.